

Brochure de combat

Rodrigue Langlois

Scandale

du parc de

MAISONNEUVE

Ils ont fait Maisonneuve,.....
Contribuables, faites Maison — nette

Déclaration du Maire Médéric Martin à Ste-Cunégonde, 13 février 1918

—“Dans cette affaire de Maisonneuve la clique d'exploiteurs a tout pris, même les centins (coppes). Je veux savoir les noms des profiteurs. Si tout a été fait honnêtement, il n'y a pas de raison pour cacher la vérité. Sir Lomer a laissé une clique de politiciens s'enrichir aux dépens de Maisonneuve et maintenant c'est nous qui devons payer. Il faudra qu'il rende cet argent! Je sais qu'il y a des conseillers législatifs qui sont directement intéressés dans le parc. Ils ont des intérêts personnels et là où il y a de l'intérêt personnel, l'intérêt public a peu de chance.”

PRIX 10c.